

12. 地域とスポーツの架け橋に

株式会社 JAM

【所在地】一宮市浅野字大島12
【TEL】0586-64-8100
【URL】<https://shootinghousejam.wixsite.com/website>



大事にしている
SDGsのゴール



会社概要

JAMは、世界初・日本初のバスケシューティング施設で2021年の春にオープンしました。一回300円で4分間利用でき、マシンからのパスの強さや間隔を調節できます。他にも空き工場や空き家を有効活用したり、クリニックやイベントを多く開催したりして、スポーツの楽しみを広めています。

また、ここではただプレーできるだけでなく、プロのバスケ選手から直接指導してもらうことができます。ここでは小さい子どもから高齢者まで、世代を超えて交流することができます。健康づくりやスポーツ離れの解消に繋がります。また指導の合間に受付に従事するな

2030年に向けた意気込み

オープンの頃から手伝ってくださっている方々や来てくださるお客様などの繋がりが、2030年になっても変わらず繋がっていくこと、新たな繋がりを築いていける一期一会を大切にできたらいいなと思います。そのような方々との繋がりが、株式会社 JAMを助けてくれたり広めてくれたりしているので、少しでも繋がりが広がっていけばと思います。

どして、プロバスケ選手のセカンドキャリア形成にもなります。

地元の方にも愛されている！

近所の子どもたちや、思春期の子どもたちの悩みをオーナーの伊藤さんが親身になって相談に乗り、多くの子どもたちを励まし支えています。また、保護者からの信頼もあり、安心して子ども達を預けているという声も寄せられるそうです。

バスケだけでなく、伊藤さんとの交流が信頼となり、皆に愛される施設となっています。



一宮商業高等学校2年 「コマーシャルデザイン」2班

バスケ以外にも子どもたちの相談に乗ってあげたり、訪れた人すべてが笑顔になって帰っていくのを見て、とても温かく素敵な場所だなと感じました。SDGsに取り組む上で「人と人との繋がりを大切にしていきたい」という意気込みを聞き、SDGsを達成するだけでなく

その後のことまで見据えており、私たちも将来を見据えて行動していけるようになると思いました。

